2 25/03/2025

LEGISLATIVO



HOY SE DISCUTE EN EL PLENO

Diputados definen la suerte de Blanco

POR IVONNE MELGAR Ivonne.melgar@gimm.com.mx

Con el llamado de diputadas de Morena. PAN y MC al resto de sus compañeras para que voten en contra, este martes se someterá al pleno de los 500 integrantes de San Lázaro el dictamen que rechazó la solicitud de desafuero al morenista Cuauhtémoc Blanco.

La coordinadora de MC, Ivonne Ortega, y las vicecoordinadoras de Morena, Gabriela Jiménez, y de Acción Nacional, Noemí Luna, invitaron abiertamente a sus compañeras de la Cámara a demostrar que están del lado de las víctimas votando en contra de que el caso se deseche.

"Este no es un tema de partidos ni tampoco debe de politizarse; este es un tema en el cual nosotras como mujeres tenemos que apoyar para garantizar que haya justicia para las mujeres en igualdad de condiciones", argumentó la diputada Jiménez

Dijo la morenista que la Cámara no podía determinar la inocencia o culpabilidad de su compañero Blanco, "pero lo que sí podemos hacer es no obstaculizar la justicia y que él enfrente el juicio en igual de condiciones con la mujer, como ciudadano".

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados resolvió agendar el resolutivo de la Sección Instructora para su discusión y eventual aprobación en la sesión de este martes.

ALGUNAS DIPUTADAS DE MORENA Y LA OPOSICIÓN Ilamaron a rechazar que se deseche la solicitud de desafuero contra el exgobernardor de Morelos



Foto: Archivo

Las legisladoras Ivonne Ortega y Noemí Luna solicitaron a los diputados federales no permitir un fallo a favor de Cuahtémoc Blanco. Hoy se prevén movilizaciones en San Lázaro.

De ser votado en contra, el dictamen regresaría a esa instancia para que se entre al fondo del caso y se determine si procede o no quitar-le la inmunidad procesal al exgobernador de Morelos y pueda rendir cuentas ante la Fiscalía de esa entidad por la acusación de su media hermana de tentativa de violación sexual.

Concluida la reunión, se le preguntó al presidente de la Jucopo y jefe de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, si el futuro del dictamen sobre el caso del diputado Blanco está en manos de las mujeres, en tanto son 251 y ellas podrían resolver si procede o no la devolución.

"No sabemos. Hay que esperar a mañana". respondió escueto el líder de la mayoría.

Le preguntaron si habra línea en la bancada de Morena de la que es coordinador. "Con nadie he hablado. Cada uno tiene su propio criterio", comentó.

El dictamen propuesto por el diputado Hugo Eric Flores Cervantes (Morena), presidente de esa comisión, desechó el jueves anterior la solicitud de la Fiscalía de Morelos por considerarla "notoriamente improcedente".

En la Sección Instructora se aprobó esa resolución con 3 votos a favor y uno en contra.

La rebelión de las legisladoras de Morena, PAN y MC rechazando que la Cámara de Diputados evite que uno de sus integrantes dé la cara y rinda cuentas ante las instancias de justicia inició desde el viernes, en la Comisión de Igualdad de Género.

La única mujer coordinadora de una bancada, la diputada Ivonne Ortega (MC), convocó a las 251 mujeres y 249 hombres que conforman la asamblea de San Lázaro a que le crean a la víctima, en referencia a la media hermana del diputado Cuauhtémoc Blanco que lo acusó de tentativa de violación sexual.

"Deberíamos de regresarlo a la Sección (Instructora) para que la regresen a la Fiscalía; hagan el trabajo correspondiente, pidan lo que tienen que aclarar, y puedan traerlo al pleno de nuevo lo más rápido posible", dijo.